

## Tagesordnungspunkt 3

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 11. Juni 2014

#### Toilettenanlage an der Grillwiese auf der Maarau (AUF)

---

Die Grillwiese auf der Maarau ist – insbesondere in der warmen Jahreszeit – ein beliebtes Ausflugsziel. Da es dort keine Toilettenanlage gibt – die „mobile Toilette“ ist kein angemessener Ersatz – kommt es zur Verunreinigung der Grünbereiche in der nahen Umgebung. Viele Menschen nutzen auch die (kostenlose) Toilettenanlage des nahe gelegenen Restaurants Rheinschanze. Auch dies ist keine zufriedenstellende Lösung. Während an der Eleonorenstraße in Mainz-Kastel im Bereich des Kinderspielplatzes eine Lösung gefunden wurde, die sich bewährt hat und die zum deutlichen Rückgang von Beschwerden geführt hat, besteht das Problem an der Grillwiese auf der Maarau fort. Die Betreuung der Toilettenanlage in Mainz-Kastel erfolgt im Rahmen einer Arbeitsbeschaffungsmaßnahme auf Basis sozialversicherungspflichtiger Beschäftigungsverhältnisse durch die Landeshauptstadt Wiesbaden.

Der Magistrat möge Verhandlungen mit dem Verein aufnehmen, ob an der Grillwiese auf der Maarau die Bereitstellung einer Toilettenanlage möglich ist, indem die beim AC Kostheim vorhandene Toilettenanlage genutzt wird und eine Betreuung der Toilettenanlage erfolgt. Dem Vernehmen nach ist der AC Kostheim bereit, seine Toilettenanlage bei solch einer Regelung unentgeltlich zur Verfügung zu stellen.

#### Beschluss Nr. 0061

Der Antrag wird in geänderter Fassung beschlossen.

+

+

#### Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Lauer  
Ortsvorsteher